

### **Институт «кредитные каникулы»: основные правовые проблемы, роль, особенности реализации**

**Кириллова Е.А.\***

В статье рассмотрены основные проблемы предоставления льготного периода заемщикам по исполнению кредитных обязательств на определенный период времени. Тема представляет научный интерес, так как институт «кредитных каникул» регламентирован и используется совсем недавно, поэтому требуется проведение комплексного анализа действующего законодательства и практики применения правовых норм. По итогам исследования предложено авторское определение дефиниции «кредитные каникулы», рассмотрены плюсы и минусы предоставления кредитных каникул как для заемщика, так и для кредиторов, сделан вывод о необходимости внесения поправок в ч. 1 ст. 37 Федерального закона № 229-ФЗ о возможности предоставления кредитных каникул во время осуществления исполнительного производства.

**Ключевые слова:** заемщик, кредитор, льготный период, правоотношения, обязательства, кредитные правоотношения.

#### **The Repayment Holiday Institution: The Main Legal Problems, Role, Implementation Peculiarities**

*Elena A. Kirillova, Associate Professor of the Department of Civil Law of the Southwest State University, PhD (Law)*

The article discusses the main problems of granting a grace period to borrowers for the fulfillment of credit obligations for a certain period of time. The topic is of scientific interest, since the institution of "credit holidays" has been regulated and used recently, therefore, a comprehensive analysis of current legislation and the practice of applying legal norms is required. Based on the results of the study, the author's definition of the definition of "credit holidays" was proposed, the pros and cons of providing credit holidays for both the borrower and creditors were considered, the conclusion was made that amendments to Part 1 of Article 37 of Federal Law No. 229FZ on the possibility of providing credit holidays during enforcement proceedings.

**Keywords:** borrower, lender, grace period, legal relations, obligations, credit relations.

---

\* Справка об авторе: *Кириллова Елена Анатольевна*, доцент кафедры гражданского права Юго-Западного государственного университета, кандидат юридических наук (электронный адрес: *debryansk@mail.ru*)